
２学期も充実した学期に！
長かった２学期も、いよいよ２５日の終業

式で終了いたします。令和元年も終わりに近

づきました。皆様にとりまして、２０１９年

はどんな年だったでしょうか。

振り返ってみますと、様々な学校行事や日

々の活動の中で、生徒のすばらしい成長があ

り、学校生活が充実していたと感じています。

それは、１１月末に行った生徒へのアンケー

ト（２ヶ月に１回実施）に表れています。５

つの質問をピックアップしてご紹介します。

（５点満点）

◎日光中学校での毎日の生活は楽しい。

・・・・・平均４．６７

◎いつも笑顔で明るくあいさつをしようとし

ている。 ・・・・・平均４．４２

◎いつでも一生懸命にやろうとしている。

・・・・・平均４．２９

◎とことん勉強している。

・・・・・平均３．５０

◎全校合唱が上手に歌えるように頑張りた

い。 ・・・・・平均４．６３

上記の質問は、今年度の目標である「あい

と歌」（右側の欄を参照）のそれぞれについ

て質問しているものです。

中でも、「日光中学校での毎日の生活が楽

しい」が平均４.６点を超え、ほとんどの生徒
が５点をつけています。これは、学校生活が

充実していることの表れであり、先生方の指

導・支援と、保護者の皆様のご理解ご協力、

地域の皆様のご支援のたまものであると、心

より感謝申し上げます。

「とことん勉強している」の値がまだ十分

とは言えません。もっと勉強しなければなら

ないと感じている生徒が多いのでしょう。

「歌」に関しては、全校合唱に一生懸命に取

り組み、一体感や連帯感を培ってきたことが

実を結んでいると感じています。

日光中学校だより
ＮＯ、９
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１１月２３日（土）は、全国中学校アイス １２月１日（日）は、県北地区アンサンブ

ホッケー大会関東地区予選会が、霧降アイス ルコンテストが黒磯文化会

アリーナで行われ、本校は、山梨県選抜のチ 館で行われ、本校からサッ

ームと対戦しました。 クス三重奏で出場した３名

見事、８－１で勝利し、 が見事金賞を受賞し、県大

全国大会への切符を手に 会への推薦を得ました。

しました。これもひとえ 日頃の練習の成果が十分に発揮され、審査

に、応援してくださった 員からも「素直な表現で好感が持てた」との

皆様のお陰と、心より感 講評をいただきました。

謝申し上げます。 １２月２２日（日）に芳賀町民会館で行わ

しかし、次に対戦した れる県大会でも、すばらしい演奏を聴かせて

東京都選抜には、１－８ くれるでしょう。音楽部３年生の３人には、

で敗戦。まだまだ向上す 心からの健闘を祈ります。

る余地が多くあることが

分かりました。来年１月

１６日から北海道苫小牧

市で開催される全国大会 １２月４日（水）は、授業参観・学年ＰＴ

には、さらにレベルアッ Ａと第２回学校評議員会を開催いたしました。

プして臨みたいと思いま 保護者の皆様には、各学年の授業の様子を

す。引き続きの応援をお願いいたします。 観ていただくとともに、２学期の生活や学習

の様子、冬休み等について

の懇談会(学年ＰＴＡ)を実

施しました。寒い中、ご来

１１月２６日（火）は、三曲 校いただきまして、心から

協会の方々に来ていただき、１ 御礼申し上げます。

年生を対象に邦楽スクールコン また、学校評議員の皆様には、給食を食べ

サートを行いました。 ていただいた後、参観した授業の感想や１１

最初に「六段の調べ」の演奏 月に行った学校評価（保護者と生徒へのアン

を鑑賞した後、箏、三味線、尺 ケート集計結果等）について、ご意見などを

八の楽器の説明を聞き、実際に いただきました。ありがとうございました。

体験しました。ご指導の成果が

表れ、「荒城の月」を最後まで

演奏できるようになりました。 １２月５日（木）人権講演会に、日光市に

青木先生をはじめ３名の講師 お住まいの金田典子さん（ｼｯﾃｨﾝ

の先生方には、心より感謝申し ｸﾞﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ元日本代表）をお招

上げます。日本の伝統に触れる きしました。生徒は真剣に話を

ことで、日本人としての誇りを 聴き、障害者や外国への理解を

感じることができました。 深めることができました。後半

は、実際にｼｯﾃｨﾝｸﾞﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙを体

験しました。金田様には、心よ

り感謝申し上げます。

１２月１１日（水）に立会演説会と投開票

が行われ、新生徒会役員が決まりました。

新生徒会役員の皆さんには、これからの日

光中学校の中心として活躍することを大いに

期待します。頑張れ、新生徒会役員！

令和２年度 生徒会役員
会 長 ２年 大島 優祐
副会長 ２年 星野 匠
議 長 ２年 小平藍太郎
副議長 １年 芳田 奏太
庶 務 １年 小野寺俊吾

アイスホッケー全中予選！

授業参観・学校評議員会！

生徒会立会演説会！

邦楽ｽｸｰﾙｺﾝｻｰﾄ！

人権講演会！12/5

快挙！音楽部県大会へ！


